



9 Pièces

350 m²

Réf. 01987

1 995 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le secteur résidentiel prisé des Plaines - Saint-Raphael, à 3 mn de voiture de la mer et des commerces, cette demeure bourgeoise d'inspiration provençale largement ensoleillée s'ouvre sur un jardin verdoyant et intime bordant la piscine. Composée de 8 pièces principales, elle offre une triple réception, cuisine dinatoire équipée, 3 chambres et pièces d'eau, outre un appartement indépendant disposant de 2 chambres, plusieurs terrasses avec de larges échappées sur la mer. Cuisine d'été, salle d'eau d'été, cave à vins, atelier, buanderie et garage. Terrain de 1340m² clos et ...

Located in the popular residential area of ??Plaines - Saint-Raphael, 3 minutes by car from the sea and shops, this largely sunny Provençal-inspired bourgeois residence opens onto a green and intimate garden bordering the swimming pool. Made up of 8 main rooms, it offers a triple reception room, equipped dining kitchen, 3 bedrooms and bathrooms, in addition to an independent apartment with 2 bedrooms. Summer kitchen, summer bathroom, wine cellar, workshop, laundry room and garage. Land of 1340m² enclosed and fully landscaped.

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

